

**Un momento histórico se vivió el jueves 28 de septiembre en la Notaría de La Ligua.** Los dirigentes de las comunidades agrícolas de Valle Hermoso firmaron el contrato con la empresa que se hará cargo de llevar adelante la tan anhelada regularización del Pueblo y permitir que los residentes accedan a los beneficios del Estado.

**La firma del acuerdo fue acompañada por el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela,** quien expresó su satisfacción ante este gran paso que están dando las organizaciones y comprometió el apoyo, tanto jurídico como financiero del Municipio para concluir con éxito el proceso.

#### Anuncio Patrocinado

El jefe comunal destacó que por primera vez en mucho tiempo **se han logrado reunir las voluntades**, tanto de las comunidades de Rocco y Varas, como de las autoridades locales para avanzar en este proyecto y adelantó que en julio de 2023 ya estaría concluida la primera etapa.

En concreto, la regularización implica realizar todas las acciones necesarias para declarar las calles de la localidad como bien nacional de uso público y normalizar los terrenos particulares, adecuarlos a la normativa vigente y presentar la documentación que surja ante la Dirección de Obras Municipales de La Ligua.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Posteriormente, las y los vecinos podrán optar al alcantarillado, a subsidios habitacionales, asignación de roles y rebajas en las contribuciones, entre otros adelantos. El profesional a cargo de ejecutar los trabajos técnicos es el **arquitecto liguano Eduardo Arenas Fernández**, quien explicó los alcances de esta gestión.

**Los dirigentes de la comunidad de Varas, encabezados por su presidente Antonio Palacios Oteiza**, manifestaron su voluntad de continuar adelante, para sacar a Valle Hermoso de la situación en que se encuentra. Asimismo, agradecieron el respaldo del alcalde Pallares y del Municipio para concretar este tan esperado momento.

Por su parte, los dirigentes de la **comunidad de Rocco, representados por la secretaria de actas, Rosa Maturana Cruz**, indicaron que se trata de “un nuevo comienzo para Valle Hermoso, que necesita crecer, para vivir dignamente”.

Esta gestión, realizada por las comunidades de Valle Hermoso y acompañada por el Municipio de La Ligua, **es parte de un plan maestro, que beneficiará a más de 15.000 personas**. Dentro del nuevo ordenamiento se contempla la asignación de áreas para deportes, un CESFAM y otros equipamientos para el desarrollo de la localidad.

y tú, ¿qué opinas?